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Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - O1 „Sportarena“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die letzte Berichtsvorlage zum Sachstand O1 „Sportarena“ erfolgte im Ausschuss für 
Stadtentwicklung, Klima und Verkehr am 09.05.22. Stichpunktartig hier der Inhalt: 
- nächstes Koordinierungsgespräch 23.05.2022 
- geplant ist ein 2. Koordinierungsgespräch aller Fördermittelgeber 
- Bewilligungsbescheid Bund frühestens Ende des 1. Quartals 23, bis dahin sind noch Vorarbeiten des 
Zuwendungsempfängers zu erbringen 
 
Förderung Städtebau: 

- Entscheidung IV. Quartal 22 
Förderung Denkmal: 

- eine verbindliche Aussage ist abzufordern 
Förderung Sportstätten: 

- eine verbindliche Aussage ist abzufordern 
 
Daraus ergeben sich folgende Fragen:  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche Ergebnisse zeitigte das letzte Koordinierungsgespräch vom 23.05.2022? 

2. Fand das Koordinierungsgespräch aller Fördermittelgeber statt? (Wenn ja, mit welchem 
Ergebnis? Wenn nein, wann soll dieses stattfinden?) 

3. Welche Vorarbeiten sind für den Bewilligungsbescheid des Bundes noch durch den 
Zuwendungsempfänger (Stadt Eisenach) zu erbringen? 

4. Erfolgte durch die Städtebauförderung eine verbindliche Entscheidung (IV. Quartal 2022)? (Wenn 
ja, wann und mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?) 

5. Wurden die verbindlichen Aussagen der Förderung durch den Denkmalschutz und die 
Sportstättenförderung abgefordert? (Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?)  

 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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